

**Alkausar Putra Budiman 15043066/15043066. “Determinasi Praktik *Internet Financial Reporting* (IFR) Dalam Website Pemerintah Daerah (Studi Pada Pemerintah Kabupaten / Kota di Provinsi Sumatera Barat”. Skripsi. Padang; Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang.**

Pembimbing : Henri Agustin, SE, M.Sc.Ak

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi *internet financial reporting* (IFR) dalam website pemerintah daerah. Penelitian ini dilakukan pada pemerintah kabupaten dan kota di Provinsi Sumatera Barat. Data yang digunakan dari tahun 2017 sampai dengan 2019. Sumber data diperoleh dari website resmi pemerintah daerah di 19 kabupaten dan kota di Sumatera Barat.

Data yang digunakan adalah data sekunder, karena data tersebut telah dirilis atau dipublikasikan oleh sejumlah media publik resmi baik berkala lokal atau pun nasional. Pada penelitian ini variabel penelitian yang digunakan dikelompokkan menjadi dua variabel utama yaitu variabel dependen yaitu *internet financial reporting*, sedangkan yang menjadi variabel independen terdiri dari tipe pemerintah daerah, umur administratif dan karakteristik kepala daerah.

Metode analisis data yang digunakan adalah regresi linear berganda, sedangkan tahapan pengujian hipotesis dilakukan menggunakan uji t-statistik. Pengolahan data dilaksanakan dengan bantuan program SPSS. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis Pertama ditemukan Tipe pemerintah daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap jumlah pengungkapan *internet financial reporting* pada 19 kabupaten dan kota di Sumatera Barat. Pada Pengujian Hipotesis kedua ditemukan Umur pemerintah daerah tidak berpengaruh signifikan terhadap jumlah pengungkapan *internet financial reporting* pada 19 kabupaten dan kota di Sumatera Barat sedangkan hasil pengujian hipotesis ketiga ditemukan Karakteristik pemerintah daerah berpengaruh dan signifikan terhadap jumlah pengungkapan *internet financial reporting* pada 19 kabupaten dan kota di Sumatera Barat.

Sesuai dengan uraian hasil penelitian maka dapat diajukan saran bagi Pemerintah daerah diharapkan meningkatkan jumlah pengungkapan sukarela *internet financial reporting*, dengan cara mencoba menyusun anggaran untuk membenahi infrastruktur jaringan internet yang dapat mendorong kemajuan dalam pengungkapan *internet financial reporting* di masa mendatang. Selain itu saran juga dapat diberikan kepada peneliti dimasa mendatang diharapkan menambahkan satu variabel baru yang juga mempengaruhi jumlah pengungkapan *internet financial reporting* seperti persepsi kemandirian, persepsi risiko dan berbagai variabel lainnya.

**Kata Kunci: *Internet Financial Reporting*, Tipe Pemerintah Daerah, Umur Administratif dan Karakteristik Pemerintah Daerah**